



01.10.2018 - 17:08 Uhr

La CRS soutient l'île des Célèbes à hauteur de 500 000 CHF

Indonésie (ots) -

Le séisme et le tsunami qui ont frappé l'île des Célèbes ont fait plus de 800 victimes et causé des destructions massives. Il est pour l'heure impossible d'évaluer l'étendue de la catastrophe. Dans l'immédiat, la Croix-Rouge suisse soutient l'aide d'urgence déployée par la Croix-Rouge indonésienne à hauteur de 500 000 CHF.

La Croix-Rouge indonésienne a rapidement réagi, mobilisant des ambulances, des spécialistes de l'aide d'urgence et des équipes médicales immédiatement après la catastrophe. Néanmoins, les opérations de secours s'avèrent difficiles, car l'accès aux régions touchées est bien souvent restreint. Les villes de Palu, Mamuju et le district de Donggala sont en particulier concernées. Les routes sont détruites, les moyens de communication défectueux.

Les spécialistes de la Fédération internationale des Sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge évaluent les besoins sur place et tentent d'accéder aux régions reculées. Ils coordonnent l'aide déployée par le Mouvement international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge, à laquelle participe la Croix-Rouge suisse (CRS). Avec le soutien de la Confédération, la CRS a débloqué une première enveloppe de 500 000 CHF. En outre, les logisticiens expérimentés de son unité d'intervention d'urgence peuvent être dépêchés sur place à tout moment pour appuyer l'aide coordonnée du Mouvement.

1,5 million de personnes pourraient être touchées

Plus de 175 secouristes de la Croix-Rouge indonésienne participent actuellement aux opérations de recherche et de sauvetage aux côtés des bénévoles, des villageois et des autorités. Au total, on estime que le nombre de personnes touchées par la catastrophe pourrait s'élever à 1,5 million. De nombreux bâtiments sont détruits, tout comme une bonne partie des infrastructures. Lundi, plus de 800 morts et 540 blessés étaient à déplorer. Il est à craindre que ces chiffres continuent d'augmenter ces prochains jours.

Vos dons sont les bienvenus sur le compte postal 30-9700-0 IBAN: CH97 0900 0000 3000 9700 0, mention «Indonésie».

Pour des renseignements :

Katharina Schindler, responsable Communication Coopération
internationale CRS, tél. +41 58 400 43 41, mobile: +41 76 309 43 71

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100820525> abgerufen werden.